

## SUMMARY

# ANALISIS PERBANDINGAN KINERJA KEUANGAN SEBELUM DAN SESUDAH MERGER PADA PERUSAHAAN YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA PERIODE 2006

Created by MUHAMMAD ANDY TAUFAN

**Subject** : PERBANDINGAN KINERJA KEUANGAN  
**Subject Alt** : PERBANDINGAN KINERJA KEUANGAN  
**Keyword** : PERBANDINGAN KINERJA KEUANGAN; MERGER; BURSA EFEK INDONESIA;

### Description :

MUHAMMAD ANDY TAUFAN. Analisis Perbandingan Kinerja Keuangan Sebelum dan Sesudah Merger Pada Perusahaan Yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2006 (dibimbing oleh Rudianto).

Kinerja keuangan suatu perusahaan merupakan ukuran keberhasilan, bahwa perusahaan tersebut sudah tepat sasaran/tujuan yang telah ditetapkan atau sebaliknya. Oleh karena itu untuk mengetahui kinerja keuangan dan mengidentifikasi masalah dilakukan analisis terhadap laporan keuangan perusahaan sebelum dan sesudah merger. Dimana Merger merupakan penggabungan dua perusahaan atau lebih yang kemudian menjadi satu kekuatan untuk memperkuat posisi perusahaan.

Tujuan penelitian skripsi ini adalah untuk mengetahui kinerja keuangan perusahaan sebelum dan sesudah merger. Dalam skripsi ini laporan keuangan yang dianalisis adalah neraca dan laporan laba rugi untuk periode sebelum merger yaitu 31 Desember 2002, 31 Desember 2003, 31 Desember 2004 dan 31 Desember 2005 dan periode sesudah merger yaitu 31 Desember 2007, 31 Desember 2008, 31 Desember 2009 dan 31 Desember 2010.

Dari hasil penelitian, dapat disimpulkan kinerja keuangan PT. Selamat Sempurna Tbk. sebelum dan sesudah merger tidak terlalu banyak memperbaiki dalam hal membayar hutang jangka pendeknya. Demikian juga rasio leverage perusahaan pada tahun sesudah merger justru tingkat resiko perusahaan tidak dapat membayar hutang-hutangnya menjadi semakin tinggi dan terus mencari pinjaman untuk kebutuhan perusahaan. Hasil analisis pada rasio aktivitas dan profitabilitas menunjukkan bahwa setelah dilakukannya merger perusahaan mengalami peningkatan. Hal ini menunjukkan bahwa perusahaan sesudah melakukan merger mengalami peningkatan pada keefektivitas dan keefisienan perusahaan dalam mengelola aktivitya dan dalam meningkatkan kemampuan perusahaan dalam mendapatkan laba.

**Date Create** : 05/09/2013  
**Type** : Text  
**Language** : Indonesian  
**Identifier** : UEU-Undergraduate-200812052

**Collection** : 200812052  
**Source** : Perpustakaan Esa Unggul  
**Relation Collection** Universitas Esa Unggul  
**COverage** : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul  
**Right** : Copyright @2013 by UEU Library

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor